

Le Mont Noble altitude 2673m

Le 23 mars 2013

(en remplacement de la Dent de Valerette)

- **Altitude min / max** : 1360m / 2673m
- **Dénivelé** : 1300m
-

Chef de course : Ulrich.

Participants : Rolande, Jean-Pierre, Jean-Philippe et Frédy.

En fonction des conditions météo plus clémentes dans la vallée du Rhône, nous préférons nous diriger vers un itinéraire de rechange afin de bronzer la moindre...

Ulrich, Jean-Philippe et moi-même, nous nous retrouvons à 08h00 au Mont-sur-Lausanne et nous démarrons en direction de NAX, au parking des Randonneurs, bientôt rejoints par Rolande et Jean-Pierre.

La température ambiante est de 3 degrés et le soleil pointe son nez. Il est 09h15, nous nous élançons après quelques hésitations pour trouver le bon chemin. Les conditions d'enneigement sont bonnes et notre montée s'effectue pour un moment dans la forêt en parallèle aux pistes du domaine de Nax.

Un peu plus tard, nous traversons la piste pour nous retrouver côté Nord. Au sortir de la forêt, nous retrouvons des pentes vierges grâce aux précipitations des jours précédents et nous découvrons avec plaisir le Vallon de Réchy qui nous sépare du domaine de Vercorin. C'est vers 12h30 que nous pouvons tutoyer le sommet, quelque peu déçu de découvrir 50 mètres plus bas l'arrivée d'un télésiège ! Pour la première fois de l'année, nous pouvons prendre une agape au sommet grâce au soleil qui nous réchauffe.

Après avoir repéré les sommets connus et nous être soumis au rituel des photos, nous nous élançons pour une descente sur les pistes, car la neige devient lourde. Tout le monde arrive sans problème. Merci Ulrich.

Frédy

